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Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Manfred Blaser, SVP): Wie viel unge-
nutzter Wohn-, Gewerbe-, Büro- und Lagerraum hat die Stadt? 
 
 
Mit erstaunen stellt man immer wieder fest, dass von der Stadt Bern subventionierte Kultur-
schaffende oder Institutionen sich in privaten Liegenschaften einmieten. Dies zu meist stattli-
chen Mietzinsen. Hier stellt sich doch die Frage, ob die Stadt Bern keine passenden Räum-
lichkeiten hat? 
 
Wir bitten deshalb den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten: 
 
1. Wie hoch ist der Leerbestand an stadteigenen Liegenschaften aufgeteilt in Wohn-, Ge-

werbe-, Büro-, Lagerräumen und sonstigen, Prozentual zu den vermieteten Räumlichkei-
ten? 

2. Weshalb werden Kulturschaffende oder Institutionen, die von der Stadt Bern subventio-
niert werden, nicht in solchen Gebäuden untergebracht? 

3. Welche Massnahmen sind geplant, um den Leerbestand an stadteigenen Liegenschaften 
zu reduzieren? 
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